

Sion, le 24 mars 2018

« Sion 2026 » : Et voilà qu'on se met à flinguer nos communes, maintenant !

Sur le terrain de jeu olympique, le mauvais jeu de certains fait des émules. Les Verts se mettent à penser comme l'UDC du Valais romand, critiquant soudain le mode d'agir de nos communes, soucieuses d'informer au mieux la population avant le vote du 10 juin prochain ! Comme le projet convainc, les Verts flingueurs, de gauche comme de la droite dure, cherchent de nouvelles cibles. Aujourd'hui, ce sont les communes valaisannes qui sont dans le viseur. Leur faute : co-organiser des soirées d'information concernant « Sion 2026 ». On croit rêver ! Alors que d'ordinaire de nombreux politiques pestent contre le manque de connaissances des votants par rapport aux contenus des objets soumis au scrutin populaire, voilà qu'en cette fin de semaine, on jette l'opprobre sur nos élus communaux, les accusant de trop en faire en la matière. Ces braves présidentes, présidents, les voilà soudain pris à partie... et même tancés par le chef du service des affaires intérieures en personne qui sur la chaîne Canal 9 affirme que les communes n'ayant pas un lien direct avec le projet ne devraient pas s'impliquer dans l'organisation de telles séances...

Ne nous arrêtons pas sur des aspects de doctrine ou de jurisprudence avancés par Monsieur Chevrier, devenu fort prudent au demeurant. Le risque d'une invalidation du futur vote est insignifiant car nos autorités répondent tout simplement à nos besoins : elles offrent de l'information et permettent à tout un chacun de poser toutes les questions possibles, d'émettre des points de vue, quelles que soient les positions initiales. Faut-il le rappeler : Sion 2026 est un projet d'essence cantonale qui s'est solidifié grâce au partenariat instauré avec ses voisins. Dès lors, toutes les communes de ce canton sont légitimées à collaborer dans ce processus informatif. Demander à la plupart d'entre elles de se taire, c'est n'avoir que peu ou pas de considération pour des élus locaux soucieux de bien faire les choses. Hérens, Anniviers, Saas Fee et bien d'autres n'accueilleront pas d'épreuves sur leurs terres mais elles bénéficieront de retombées directes grâce aux sports de démonstration et mise à disposition d'infrastructures pour les entraînements. Idem pour nos différentes villes dont les offres d'hébergement seront toutes utilisées.

Représentants des communes, du Haut comme du Bas, de montagne ou de plaine, continuez à faire votre job dans votre volonté d'informer car les Valaisannes et les Valaisans veulent se prononcer en connaissance de cause.

René Constantin, président du PLRVS

